



Manifestaciones de trabajadores del PJ llegan al Senado

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- En estos momentos se está concentrando una protesta de trabajadores del Poder Judicial en el Senado de la República, cerraron Avenida Reforma y mencionan que esto lo van a estar haciendo de manera intermitente para que se vea su manifestación, por lo pronto, siguen llegando más trabajadores para apoyar esta manifestación. Los trabajadores plantean ya quedarse de manera permanente, así como lo hicieron ya en la Cámara de Diputados y se quedarán comisiones para seguir bloqueando en lo que resta de esta semana para que no se dictamine y apruebe la reforma en el Senado.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQB-gxxWMIRFmTvhYGiVU68B4CsIMf3GOQHJusL7i2DN-A?e=wcwCd2>